
Protokoll Ortsbeiratssitzung Großer Dreesch  

 

vom 31.05.2022, 

Beginn: 18.00 Uhr  

Ende 19.30 Uhr 

Ort: 

Bus Stop, Bernhard-Schwentner-Straße 18  

 

Tagesordnung: 

 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Bestätigung der Tagesordnung 

3. Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung 

4. Situation neuer Standort für Gaststätte in den Dreescher Arkaden 

5.Belebung der Plätze der Landeshauptstadt, Vorlage: 00430/2022 

6. Sonstiges 

 

Teilnehmer: 
Mitglieder des Ortsbeirates: 

 

Georg-Christian Riedel, CDU  

Inken Krull, CDU 

Manfred Rabe, AfD  

Rolf Steinmüller, Unabhängige Bürger 

Katja Förderer, SPD 

Ruth Frank, Linke 

 

  

Gäste: Frau Fentrup, Daniel Meslien, 

Herr Kremer (WGS), 

 

 Zu TOP 1 

 

Der Vorsitzende Georg-Christian Riedel begrüßt die anwesenden 

Ortsbeiratsmitglieder sowie die Gäste und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

 

Zu TOP 2 
 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

 

 Zu TOP 3 

 

Das Sitzungsprotokoll wird einstimmig angenommen. 

 

Zu TOP 4 



 2 

 

Herr Kremer führt aus, dass die Bewerbungsfrist für die potenzielle Gaststätte 

abgelaufen ist. Die Qualität der Bewerber lässt stark zu wünschen übrig, es sind 

kaum geeignete Kandidaten dabei. Der Ortsbeirat rät Herrn Kremer, sich bei den 

Sozialverbänden, wie AWO und Dreescher Werkstätten, mal umzuhören, ob diese 

hier ein Projekt betreiben können. Vielleicht kann man sie ja ähnlich unterstützen 

wie im Café Kisch. 

 

 Zu TOP 5 

 

Der Antrag wurde einstimmig abgelehnt. Der einzige große Platz ist der vor dem 

Dreescher Markt und der ist ausreichend belebt. 

 

Zu TOP 6 
 

Es wird bemängelt, dass es für den Dreescher Markt immer noch keine Toilette 

gibt. Die Ordnung und Sauberkeit am Dreescher Markt lassen zu wünschen übrig. 

In einer der nächsten Ortsbeiratssitzungen sollte das Gespräch mit den Betreibern 

gesucht werden. 

 

Die Betontreppe, die von den Hochhäusern Am Grünen Tal zum Grünen Tal 

herunterführt, stellt ein Sicherheitsrisiko dar und sollte abgebaut werden. 

 

Die Affengruppe, die vor der Gaststätte LyLy am Monumentenberg steht, würde 

eher einen würdigen Platz im Zoo haben. Ein Bezug zu unserem Stadtteil hat diese 

Skulptur nicht.  

 

 

G.-Ch. Riedel  

OBR-GD 

Vors. 
 
 


